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Sesapi debate Plano da Vigilância em Saúde

A promoção do diálogo entre
os gestores estaduais para as
metas do Plano Anual em

Vigilância da Saúde. Este é o principal
objetivo do Encontro Nacional dos
Dirigentes de Vigilância em Saúde,
organizado pelo Ministério da Saúde,
nos próximos dias 21 e 22, em Brasília.

Dirigentes de todo o País
aproveitarão os dois dias para debater
es t r a t ég ias que resu l t em no
fortalecimento da capacidade de
gestão na área. Representando o Piauí
estarão duas técnicas da Secretaria
Estadual da Saúde (Sesapi).

Segundo equipe técnica da
Sesapi, a expectativa é que o encontro
possibilite troca de experiência em
diversas áreas da saúde. “Sabemos que
todos os estados têm vários desafios na
área da Saúde Pública. Esperamos
trocar e mostrar ideias em diversas
áreas, para aplicarmos ainda este ano
em todo o Estado”, ressalta.

Aequipe técnica diz ainda que, o
primeiro dia será para expor uma pauta
de desafios e perspectivas da

Gerentes Regionais

vigilância em saúde durante todo o
ano de 2011. A metodologia do evento
prevê a discussão orientada dos temas
em grupos de trabalho, dando
oportunidade para que um maior
número de participantes possa
expressar suas opiniões.

A criação e manutenção de
canais de comunicação direta entre os
gestores da vigilância em saúde é uma
reivindicação dos próprios gestores.

Durante o encontro, o Ministério
deverá separar um dia especial para
tratar sobre a Dengue. Telma
Evangelista acredita que o Ministério
da Saúde apresentará o Mapa da
Dengue no País em 2011 e quais as
alternativas os gestores deverão seguir
paracontrolar adoença.

A diretoria da Unidade de
Vigilância da Atenção à Saúde, da
Sesapi, também se mostra otimista
sobre os resultados que a secretária
Lilian Martins vem obtendo, junto
com sua equipe em todo o Estado.

“Nesses dois meses de gestão
sabemos que a secretaria as saúde não

vem medindo esforços para
combater as dificuldades
que a área apresenta. Esse
e n c o n t r o s e r á a
oportunidade de juntarmos
as ações que serão discutidas
em Brasília com o nosso
plano, para assim darmos
mais qualidade aos nossos
serviços”, finalizou.


